

Isabelle Saltzmann



Kurz- Biografie/ Ausbildung:

Geboren in Basel, aufgewachsen in Basel, Genf und Bern

Schulen in Genf, Bern und Biel

Musikausbildung in Genf, Bern und Luzern

Erster Klavierunterricht bei Christiane Montandon in Genf (Conservatoire de Genève)

Lehrdiplomabschluss am Konservatorium Luzern in der Klavierklasse von Hubert Harry

Anstellung an verschiedenen Musikschulen, langjährige Anstellung an der MS-Lyss

Auftritte als Kammermusikerin, Begleitaufgaben auch Solo-Auftritte

Weiterbildung:

Auf dem Instrument bei Edith Fischer, Pianistin, in Blonay (VD) und

bei Adrian Oetiker, Pianist und Lehrer in Basel/ München

Verschiedene musikpädagogische Kurse

Weiterbildung für Elektronische Tasteninstrumente an der MHS Luzern

Ziele im Klavierunterricht:

Das Erlernen eines fundierten technischen und musikalischen Aufbaus (für Anfänger bis Oberstufe), saubere technische und musikalische Arbeit, künstlerische Arbeit.

Zum Aufbau gehören auch Improvisation, Kinder- Kompositionen, Repertoire aus der U-Musik, Theorie und Musikgeschichte, sowie zeitgenössische Klaviermusik.

Mein oberstes Ziel im Unterricht ist es, Musik zu machen, Freude an der Musik und

Musikalität zu vermitteln, den Schüler in seiner Eigenart und in seinen Stärken zu

fördern, und seine Persönlichkeit ernst zu nehmen. Auch versuche ich, seine Wünsche soweit als möglich zu berücksichtigen und ermutige ihn zu selbstständigem, motiviertem

Lernen.